

## HC Rennen in Haiming

Irgendwie ist in dieser Saison der Wurm drin. Auch in Haiming konnte ich das Rennen nicht ohne Probleme beenden.

Das erste Mal reiste ich nach Österreich an das HC Rennen von Haiming. Vom hören-sagen sollte es eine attraktive Strecke sein, was sich dann auch bestätigte. Der coupierte Kurs ist eine perfekte MTB Strecke, welche sehr schön im Wald angelegt ist. Durch die vielen Steine und Wurzeln konnte man nie ruhig im Sattel sitzen, was den ganzen Körper forderte um eine gewisse Spannung zu halten, damit die Beine auch gut drehen konnten.

Nun zum Rennen: Der Start gelang mir gut und ich konnte von der Startrunde als sechster in die Strecke einbiegen. Diesen Platz konnte ich auch halten bis am Ende der ersten Runde, als ich merkte, dass mit meinem Hinterrad etwas nicht mehr stimmte. Ich entschied mich zu einem kurzen Stopp in der Tech Zone um das Laufrad zu wechseln. Somit war ich natürlich weg von meiner Ausgangsposition. Das zerrte an meiner Moral und die Beine wurden ein bisschen schwer. In der dritten Runde fing ich mich jedoch wieder und es ging vorwärts. Mit gutem Zug absolvierte ich die nächsten paar Runden und machte Positionen gut. In der letzten Runde stellte es mich jedoch richtiggehend hin. Auf den angesprochenen Steinen und Wurzeln gab es fast kein Vorwärtsskommen mehr. Da verlor ich leider wieder drei Positionen und kam als 17. ins Ziel.

Leider gelang mir wieder nicht ein perfektes Rennen. Aber wenigstens bin ich mit meiner Form auf dem richtigen Weg.

### [Resultate](#)

Veröffentlicht am:

23:06:00 28.04.2013 von *Martin Gujan*

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)